



Services offerts au bureau de circonscription

Mon équipe et moi sommes heureux de vous fournir de l'information et du support dans ces domaines de juridiction fédérale:

- Régime de pension du Canada, Pension de la sécurité de la vieillesse, Supplément de revenu garanti
- Ancien-ne-s combattant-e-s
- Prestations d'assurance-emploi
- Obtention de passeport
- Citoyenneté et Immigration
- Agence du revenu du Canada
- Programme Emplois d'été Canada
- Programmes pour entrepreneur-e-s et propriétaires de petites entreprises
- Sociétés d'État fédérales
- Drapeaux et épinglettes du Canada gratuits
- Organisation de visites de groupe et pour les écoles à la Colline du Parlement

Pour m'inviter en tant que votre député à un événement, veuillez envoyer une invitation à mon bureau par courriel à sameer.zuberi@parl.gc.ca.

Si vous ou un être cher a un anniversaire important qui approche, sentez-vous libre de contacter mon bureau. Nous serons heureux de vous donner des salutations spéciales du Premier Ministre ou de ma part.

BUREAU DE CIRCONSCRIPTION

3883, boulevard St-Jean, Bureau 501
Dollard-des-Ormeaux, QC H9G 3B9
(514) 624-5725



@sameerzuberi



/sameer.zuberi.lib



@sameerzuberi.mp



Constituency Office Services

My team and I are happy to provide you with information and support in these areas of federal jurisdiction:

- Canada Pension Plan, Old Age Security, Guaranteed Income Supplement
- Veterans Services
- Employment Insurance Benefits
- Obtaining a Canadian Passport
- Citizenship and Immigration
- Canada Revenue Agency
- Canada Summer Jobs
- Programs for Entrepreneurs and Small Business Owners
- Federal Crown Corporations
- Getting free Canadian flags and pins
- Organizing group and school visits to Parliament Hill

To invite me as your MP to an event, kindly send an invitation to my office by e-mail at sameer.zuberi@parl.gc.ca.

If you or a loved one is nearing a significant birthday or anniversary, feel free to reach out to my office. We will be happy to give you a special greeting depending on the occasion from either the Prime Minister or me.

